

Toyota GT86 bekommt eigenen Cup

Toyota richtet ab 2013 eine eigene Rennserie für den GT86 aus. Der Cup wird im Rahmen der Langstreckenserie VLN am Nürburgring ausgetragen. Startberechtigt ist ausschließlich die Kundensportversion des Sportcoupés, der GT86 CS-V3. Die Veranstaltung lockt mit Preisgeldern und Sachpreisen in einer Gesamthöhe von 50 000 Euro.

Der „TMG GT86 Cup“ (TMG = Toyota Motorsport GmbH) umfasst zehn Rennen zwischen März und Oktober. Die jährliche Einschreibgebühr von 2500 Euro beinhaltet Zusatzleistungen wie einen TMG-Fahreranzug sowie spezielle VIP-Hospitality-Pakete und Reifen und Ersatzteile direkt vor Ort zu Sonderkonditionen.

Das 24-Stunden-Rennen am Nürburgring zählt zwar nicht offiziell zum „TMG GT86 Cup“-Kalender, das Reglement lässt aber eine Teilnahme in der Klasse V3 für Serienfahrzeuge mit dem Rennwagen zu. In diesem Jahr hatte der Prototyp des GT86 CS-V3 bereits den Klassensieg errungen sowie weitere VLN-Klassensiege einfahren.

Der GT86 CS-V3 ist zu einem Preis von 45 815 Euro ab sofort bei der Toyota Motorsport GmbH erhältlich. (ampnet/jri)